



# So gefährlich wie eine Autofahrt

Das Sterberisiko für die gesunde Allgemeinbevölkerung im Schul- und Arbeitsalltag liegt in den meisten Ländern im Bereich einer täglichen Autofahrt zur Arbeit.

Das Risiko wurde zunächst überschätzt, da Personen mit milden oder keinen Symptomen nicht erfasst wurden.

» <https://kurzelinks.de/autofahrt>



# Informieren Sie sich jetzt:

» [www.corona-ausschuss.de](http://www.corona-ausschuss.de)



» [www.querdenken-711.de](http://www.querdenken-711.de)



» [www.elternstehenauf.de](http://www.elternstehenauf.de)



» [www.schlussjetzt.org](http://www.schlussjetzt.org)



» [www.acu2020.org](http://www.acu2020.org)

